

## Trotoar Rusak Akibat Akar Pohon, Ini Kata Kadis PU Sukabumi!

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Jun 7, 2023 - 08:43



Sukabumi - Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Sukabumi lakukan monitoring lapangan terhadap kondisi trotoar di sepanjang jalan Siliwangi, Kelurahan/ Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Senin (5/6/2023) pagi.

Monitoring tersebut dilakukan, sebagai bentuk menindaklanjuti laporan masyarakat bahwa trotoar di sepanjang ruas jalan tersebut kondisinya mulai rusak.

Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi Asep Japar mengatakan, berdasarkan hasil monitoring, kerusakan pada trotoar tersebut akibat sungkur (tekanan pada trotoar yang menyebabkan berubahnya bentuk) dari membesarnya akar dan diameter pohon yang berada di dekatnya.

Sedangkan trotoar tersebut dibangun pada tahun 2007 silam, pada saat belum ada penanaman pohon.

"Setelah pelaksanaan pembangunan trotoar tersebut dilaksanakan baru

penanaman pohon dilaksanakan. Dimana ukuran pohon saat itu kurang lebih berdiameter 7 cm sampai 10 cm. Sedangkan pada kondisi saat ini tahun 2023, pohon tersebut sudah berukuran berdiameter 40 cm, sehingga terjadi penambahan besaran diameter pohon yang menimbulkan tekanan ke trotoar," kata pria yang akrab disapa Asjap tersebut, Senin (5/6/2023).

"Disamping itu juga terjadi besaran akan akar pohon yang mengakibatkan sungkur terhadap trotoar, dan permukaan jalan aspal," tambahnya.

Asjap memastikan, trotoar yang rusak tersebut menjadi prioritas pihaknya untuk segera dilakukan perbaikan di tahun 2023 ini. Sehingga nantinya para pejalan kaki bisa lebih nyaman saat berjalan di trotoar tersebut.

"Jadi perbaikan akan dianggarkan dari anggaran perubahan Dinas Pekerjaan Umum pada tahun 2023. Yang diperbaiki yakni trotoar kanan kiri sepanjang 1 kilometer dari lampu merah sampai Pasar Palabuhanratu," jelasnya

"Sehingga nanti ibu kota Kabupaten Palabuhanratu akan nampak indah seperti kota-kota besar lainnya yang ada di Indonesia. Pejalan kaki lebih nyaman dan kendaraan bisa disatu arahkan," pungkasnya.

[#dinaspu](#) [#pekerjaanumum](#) [#dinaspukabukabumi](#) [#kabupatensukabumi](#)  
[#trendingtopic](#) [#trotoarrusak](#) [#trotoar](#)